



Communiqué – Pour diffusion immédiate

## La saison touristique estivale est lancée en Abitibi-Ouest

**La Sarre, mercredi le 19 juin 2024**– Avec l’arrivée de l’été, l’Abitibi-Ouest misera sur sa nature généreuse et accessible afin de se positionner comme une destination de choix pour les personnes en quête d’expériences inoubliables, pour un week-end ou leurs vacances. C’est ce qu’a annoncé la MRC d’Abitibi-Ouest, lors de l’activité de lancement de la saison touristique estivale auquel ont participé plusieurs partenaires et élus du territoire.

Rappelons qu’en avril dernier, la MRC d’Abitibi-Ouest a adopté sa planification stratégique 2024-2029 pour le développement de l’offre touristique. Les mesures proposées permettront de bonifier l’expérience des visiteurs et d’optimiser les effets bénéfiques du tourisme pour les communautés locales tout en valorisant leur patrimoine naturel et culturel.

Pendant la saison estivale, plusieurs activités et événements auront lieu pour plaire aux visiteurs de tous âges. Notons les célébrations du 100<sup>e</sup> anniversaire de la municipalité de Poularies ainsi que les activités visant à souligner les 10 ans d’existence de la Maison Turgeon de Chazel et La Ferme La Poule-a-ries de Poularies.

L’activité Les Mardis Découvertes est de retour pour une deuxième année et proposera des visites guidées clé en main à La Maison Turgeon de Chazel, au Verger de l’Île Nepawa à Clerval ainsi qu’aux sentiers pédestres Jean-Guy Ledoux de Normétal. Pour chacune des activités, les participants auront l’occasion de déguster une saveur locale de l’Abitibi-Ouest.

Cette année, cinq conseillers(ères) en séjour se relayeront 7 jours sur 7 au Bureau d’information touristique afin de vous guider vers votre prochaine sortie. Il s’agit d’Axelle Audet, Adèle Thiboutot, Marc-Antoine Riopel, Maël Savard et Germaine La Verdrière. Grâce à un partenariat avec Avantage Chrysler de La Sarre, l’équipe de conseillers en séjour se promènera aux quatre coins de l’Abitibi-Ouest à bord de l’Info-Mobile; un magnifique Jeep Compass.

Pour ne rien manquer, nous vous invitons vivement à vous abonner à nos réseaux sociaux @tourismeao, à consulter notre portail touristique au [www.tourisme.ao.ca](http://www.tourisme.ao.ca) et à vous

procurer notre carte d'information touristique, disponible au Bureau d'information touristique situé au 600, rue Principale à La Sarre.

« J'invite tous les passionnés de nature, les aventuriers et les curieux à venir explorer notre région, riche de nature et de sa population accueillante. Venez vivre des moments inoubliables et laissez-vous séduire par la beauté authentique de l'Abitibi-Ouest », mentionne Jaclin Bégin, préfet de la MRC d'Abitibi-Ouest.

### **À propos de la MRC d'Abitibi-Ouest**

Exerçant sa pleine compétence en matière de développement local et régional, la MRC d'Abitibi-Ouest assume les responsabilités liées à la gestion de la destination. Outre le rôle d'intervenant privilégié auprès de l'Association touristique régionale de l'Abitibi-Témiscamingue, elle exerce à ce titre trois rôles principaux: (i) la création d'un environnement approprié au développement (ii) la commercialisation de la destination et (iii) la gestion de la qualité de la prestation sur place, et cela, sans toutefois exercer un contrôle direct sur les services offerts.

La MRC d'Abitibi-Ouest souhaite positionner son territoire comme une destination attractive reconnue pour ses expériences identitaires, innovantes et de qualité. La spécificité de son territoire rural, la proximité des services offerts et le développement qui s'y fait à l'échelle humaine permettent de vivre des expériences authentiques.

-30-

Source : Mylène Noël  
Agente de développement rural et responsable du tourisme  
MRC d'Abitibi-Ouest  
819-339-5671 poste 247  
[mnoel@mrcao.qc.ca](mailto:mnoel@mrcao.qc.ca)